



Hospital fortalece la formación continua con la Docencia Mensual de Enfermería en cuidado neonatal

Santo Domingo. Con el objetivo de fortalecer la calidad de la atención en el área neonatal, el Hospital Dr. Gustavo Domínguez desarrolló la Docencia Mensual de Enfermería, abordando el tema “Neurodesarrollo y humanización del cuidado neonatal centrado en la familia”, una jornada académica orientada a la actualización permanente del personal de enfermería.

Durante la actividad se analizaron conceptos fundamentales del neurodesarrollo en los recién nacidos, así como la importancia de brindar un cuidado integral y humanizado que reconozca a la familia como parte activa del proceso de atención y recuperación del neonato. A través de la reflexión y el intercambio de experiencias, se reforzó la necesidad de generar entornos seguros, empáticos y respetuosos para los pacientes más pequeños.

Esta docencia permitió fortalecer las competencias del personal de enfermería, promoviendo prácticas basadas en la evidencia, la calidez humana y el respeto a los derechos del recién nacido y su entorno familiar, elementos esenciales para una atención neonatal de calidad.

El Hospital Dr. Gustavo Domínguez ratifica su compromiso con la formación continua de su talento humano, impulsando espacios académicos que contribuyan a una atención segura, humanizada y centrada en las necesidades de los pacientes y sus familias.

[**#EINuevoEcuador**](#)

